
     

    

Arbeitsgruppe Stadtbusverkehr - öffentlich - vom 23.10.2018 
 5) TOP 1-088/18  Bericht Verkehrsgesellschaft Bregtal zum vergangenen Fahrplan-
jahr 

 
Herr Wiest gibt einen aktuellen Sachstand ab. Das Projekt Donaubus laufe rund. Er lobe die 
Fahrgastzuwächse.  
 
Oberbürgermeister Pauly: Er frage, ob schon Änderungen bei den Einzeltickets bemerkbar 
seien.  
 
Herr Wiest: Die Wanderung in die Abos müsse noch überwacht werden.  
 
 
Beschluss:  Die Arbeitsgruppe Stadtbusverkehr nimmt den Bericht zur 

Kenntnis.  
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